

## Sortie convivialité du 5 juin 2018

Le parking de la Cave était bien fréquenté cet après-midi, 11 pédalants trépignaient d'impatience en attente de faire tourner leurs manivelles.

Dans les rangs de nouvelles têtes, Jacques venu tout spécialement de Manosque pour rouler avec l'ACTF ..... Avec lui Gilbert est lui aussi revenu de sa villégiature sudiste fréjusienne pour savourer la chaleur alsacienne ...

Frédéric un jeune actif qui a participé à la fête de dimanche dernier et qui souhaite pousser la chansonnette un peu plus loin avant éventuellement de rejoindre nos rangs.

De retour aussi notre ami René sur la pointe des pieds pas rassuré du tout sur les difficultés du parcours du jour et de l'allure qui va s'y rattacher ...

Au programme pour ne pas d'emblée brusquer Jacques qui revient tout juste d'une convalescence, nous ferons une petite Rammersmatt un passage au lac de la Seigneurie, une rapide incursion dans le Territoire du côté d'Eteimpes qui a été touchée durement lors du dernier orage.

Retour cool par le Pont d'Aspach, Reiningue, Wittelsheim, ...  
Balade que nous pouvons baptiser "cyclotouristique", pas nez dans le guidon ...

Materne et Frédéric ont eux opté pour la montée du Hundsruck et du col Amic ...

À bientôt pour de nouvelles aventures,

J-Luc H.

